BOLETIN MENSUAL

FEBRERO 2023 - N.º 213 Dpto. Comunicación

Disfrutamos de un carnaval lleno de actuaciones y diversión





En AFANAS El Puerto y Bahía, ¡nos encanta el carnaval! Y no perdemos ninguna oportunidad para disfrutar y divertirnos. Por un lado las residencias de mayores organizaron fiestas de disfraces, con photocoll, visitas de la Chirigota "Los Armaos" de la asociación carnavalesca de Chiclana, en la Residencia La Paz, y en la Residencia de mayores "Las Canteras" actuó la Charanga Las Verduleras. Por otro lado, en el área de discapacidad, nuestra chirigota "Las Callejeras" no paran de actuar y de cantar por las calles de El Puerto y en centros de AFANAS como el TEA y RGA Luis Benvenuty Morales, y la Residencia de Ntra. Sra. De Los Dolores han celebrado una divertida fiesta de carnaval.

Celebramos el Día de Andalucía





Los centros de AFANAS El Puerto y Bahía celebraron con mucho orgullo el "Día de Andalucía" disfrutando de las costumbres de nuestra tierra con degustaciones de platos típicos, bailes, fiesta y muchas risas, como nos gusta a nosotros.

En RA San Francisco de Borja, acudieron a la plaza del castillo de El Puerto para desplegar nuestra bandera. Los centros TEA y RGA Luis Benvenuty Morales han disfrutado de una degustación de comida y desayuno típico andaluz. En el Centro Guadalete, en el Puerto de Santa María, el coro «Alegría del Puerto» nos acompañó esta mañana conmemorando el Día de Andalucía con el cante de su Himno y de sevillanas de la tierra.



Nuevos contratos de prácticas, para el programa de prácticas EPES en tres empresas de la Bahía de Cádiz.

Comienzan los preparativos para el 35 aniversario de la Federación reuniéndonos con el diputado David de la Encina.

En el año 2022
conseguimos
instalar paneles
fotovoltaicos, en
varias instalaciones
de AFANAS El
Puerto y Bahía,
cumpliendo así con
nuestros Objetivos
de Desarrollo
Sostenible.







Contrato de prácticas

Se firma un nuevo contrato de prácticas de empresa, dentro del Programa EPES, impulsado por el Servicio Andaluz de Empleo de la Consejería de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo de la Junta de Andalucía.

Aquí podemos ver a MJJF,ACS y PJMH, firmando los contratos de prácticas con Upace San Fernando, Fissa Finalidad Social y el Colegio San Felipe Neri, a los que queremos agradecer que le den esta oportunidad y que puedan demostrar sus capacidades.

Comenzamos con los preparativos del 35 aniversario de la Federación

A principios de febrero se mantuvo una reunión con David de la Encina Ortega, diputado de Igualdad de la Diputación de Cádiz, en la que le solicitamos su apoyo de cara a la conmemoración del 35 aniversario de la Federación, que se celebra este año.

Durante la reunión, el diputado se mostró muy interesado, en todas las ideas y proyectos que se le plantearon.





¡Objetivo cumplido!

En AFANAS El Puerto y Bahía apostamos por lograr un mundo mejor y más sostenible para tod@s. Por eso hemos realizado durante el 2022, varios proyectos de autoconsumo colocando paneles fotovoltaicos, en el CIMI Bahía de Cádiz, las residencias de mayores con Alzheimer "Guadalete" y " Ntra. Sra. De la Paz", el C.D. P. E.E. Pilar Varo, y en el Pol. Ind. Las Salinas, donde se encuentran las oficinas, la imprenta, el catering, el bar "La Alegría", y el Centro Ocupacional Salinas Blancas. Además hemos empezado un nuevo proyecto para este 2023 en la "Granja Lodelmar".

Con estos proyectos reducimos las emisiones de CO2 a la atmósfera, conseguimos un mayor ahorro energético y trabajamos para que todos tengamos una mayor responsabilidad medioambiental.

Pero seguimos trabajando para conseguir los Objetivos de Desarrollo Sostenible.